

## Manfaat Menerapkan Learning Management System dalam Pendidikan



**Menerapkan learning management system dalam pendidikan di Indonesia, sejatinya bisa mendukung aktivitas belajar mengajar online yang lebih efektif.**

Masa pandemi memang membuat segala interaksi manusia menjadi sedikit terhalang, termasuk juga aktivitas belajar mengajar di sekolah ataupun kampus. Dengan demikian **learning management system dalam pendidikan**, kini menjadi semakin gencar dilakukan di Indonesia guna untuk melakukan aktivitas belajar di keterbatasan pandemi ini.

Yang mana **learning management system dalam pendidikan** ini, bisa memungkinkan terjadinya aktivitas belajar antara guru dan siswanya meski dipisahkan oleh jarak. Asalkan bisa saling terkoneksi dengan internet dan dilengkapi dengan perangkat gadget yang mendukung, aktivitas belajar online ini bisa kapanpun dan dimanapun dilakukan.

### Manfaat menerapkan Learning Management System (LPS)

Dibalik masih sebagian tenaga pengajar yang mengeluhkan **learning management system dalam pendidikan** ini, dengan menerapkan lps ini bisa mendatangkan segudang manfaat sebagai berikut:

- Guru dapat melakukan penjelasan materi secara langsung  
Sama seperti halnya ketika guru menjelaskan materi di depan kelas, melalui lps ini guru juga bisa melakukan hal yang serupa. Hanya yang membedakan adalah dengan menggunakan lps ini, hanya dilakukan secara daring.
- Memungkinkan adanya interaksi antara guru dan muridnya.  
Meski dilakukan secara online dan terbatas dengan jarak, dengan menggunakan sistem pembelajaran melalui lps ini, masih bisa memungkinkan terjadinya interaksi antara guru dan muridnya secara langsung, karena ada fitur obrolan yang bisa dimanfaatkan.
- Dapat melakukan analisis pembelajaran siswa dengan lebih cepat

Dengan memanfaatkan fitur yang terdapat dalam Lms, bisa membuat guru melakukan pengumpulan database nilai para siswanya, untuk kemudian dilakukan analisis hasil pembelajaran.

- Dapat memberikan tugas dengan berbagai pilihan  
Selama melakukan pembelajaran melalui Lms ini, tentunya Bapak dan Ibu Guru bisa berkomunikasi secara intens dengan para siswa/siswinya. Melalui grup chat yang ada di Lms, Bapak dan Ibu Guru bisa sekaligus memberikan tugas dengan alternatif pilihan
- Bisa memberikan materi pembelajaran dengan berbagai format.  
Sebagai pengganti buku catatan yang tidak bisa Bapak-Ibu lakukan ketika menulis di papan tulis kelas, maka bisa dengan memberikan pegangan catatan lain dari Lms. Catatan yang dimaksud bisa berupa ppt, pdf, jpg, bahkan bisa mp4.